La fille de Jean-Pierre Sueur promue

zine Télérama

Agée de 46 ans, Catherine Sueur, fille cadette du sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur, devrait être nommée à la tête de l'inspection générale des finances. Polytechnicienne énarque et inspectrice des finances, Catherine Sueur a été secrétaire générale de l'Assistance publique-Hôpitaux de Paris et ad-

ministratrice générale adjointe du musée du Louvre. Devenue secrétaire générale du journal Le Monde, elle

présidait jusqu'à aujourd'hui le maga-